
分
類

意見・提言・要望・質問等
地
区

議会
意見交換会で出た意見は記録に残るのか。
回答 市議会だよりで報告するほか、不明な点は市当局に確認後、報告します。解決できない
内容等については議会として市長宛に申し入れを行っていきます。

伊佐沢

空き家
空き家対策はどのような取組をしているのか。
回答 空き家対策については重要な課題であり、毎年地区長さんにお願いし、各地区の空き家
の数を集約しています。また、空き家活用のための補助制度があります。

伊佐沢

スマートストア

スマートストアの利用者はあまりいないが、採算が取れているのか。アンケート調査を実施し営
業時間を変更したが、結果はどうか。採算が取れるような運営をしていてもらいたい。
回答 採算についてはまだ検証されていませんが、今後、採算が取れるようにしていくのは重
要です。なお、現在は実証実験中であることをご理解いただきたいと思います。

伊佐沢

福祉

空き家となった家から、老人の家に雪が落ちてくるなどの問題が起きている。ボランティアで除
雪している地域とそうでない地域がある。空き家対策をきちんとしてほしい。
回答 空き家対策については重要な課題です。ボランティアには人手が必要になるので、どの
ようにしたら良いのかを地域の方と考えていく必要があります。

伊佐沢

福祉
本市の特別老人施設はどのくらいあるのか。入所条件に合わない人の対応をどうしていくの
か。
回答　施設数や入所については、福祉あんしん課に相談をしてほしい。

伊佐沢

企業誘致

人口減少に対する施策が見えてこない。子育てするにも人がいなければ、何もならない。新し
い企業を引っ張ってくるように進めてほしい。
回答 少子高齢化、人口減少は大きな問題であるため、本市では魅力のある子育て支援を進
めていきます。

伊佐沢

公共用地

旧ティーエヌアイ工業跡地等に福祉施設や学校移転の計画があるが、どのように考えている
のか。
回答 伊佐沢地区の皆さんには福祉施設の件で説明があったようですが、 議会には今のとこ
ろ説明はありません。学校移転の計画については、市としても受入体制を整えていきたいとの
説明がありました。

伊佐沢

鳥獣対策

クマ、イノシシの被害について くくり罠でクマを捕獲した場合非常に危険であり、イノシシを捕
獲した場合外れることもある。行政運営委員会で罠に獲物通報システムの確立をしてほしいと
のお願いをしたが、どうなったのか。
回答 有害鳥獣が罠にかかった時に無線で連絡が入る捕獲監視システムを使用している人も
います。クマやカモシカなどを発見した場合、猟友会の会長にまずは連絡をお願いします。な
お、行政運営委員会では電気柵についての要望をいただいておりました。

伊佐沢

道路整備

県道の二重坂に落石があり危険な状態になっている。県に話をして落石をずらしてもらった
が、何か月も赤いコーンが置きっぱなしになっている。市の方から言ってもらうことはできない
のか。
回答　市の建設課から県へ連絡をしていると思います。

伊佐沢

河川整備

河川の愛護デーについて、数年前から刈らなくなった河川内の草木が繁茂しており、浚渫の必
要がある。豪雨の際には水害の恐れがあるのできれいにしてほしい。
回答 県道・河川については、建設課から県へ要請しています。最上川のプロジェクトの予算を
使い、一級河川の工事を進めていただくよう話をしていきます。

伊佐沢

河川整備

河川の愛護デーについて、財政問題もあると思うが、想定外の問題が起きている。もう少し積
極的に浚渫していただければありがたい。
回答 県道・河川については、建設課から県へ要請しています。最上川のプロジェクトの予算を
使い、一級河川の工事を進めていただくよう話をしていきます。

伊佐沢
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